

## 2 学期活動報告

快挙です。全19チームの参加の大会で見事「優勝」しました。

第5回フェニックス杯（ボッチャ大会）が1月12日（日）大阪市長居障がい者スポーツセンターで行われました。本校からは現役児童生徒チームと卒業生チームの各1チームがベーシックリーグに参加しました。

優勝したのは現役チーム。予選リーグを2勝1敗の2位で終え、決勝トーナメントでは、予選で負けたチームにも、準決勝でリベンジしました。

決勝戦は、第1エンド2点ビハインド。第2エンドもラスト2投を残してジャックボールを相手ボールに囲われて大ピンチ。ラスト2投でわずかに見えていたジャックボールを見事こすらせてボールが移動して同点に追いつき、ラスト1投は審判も計測をし直すほどの何mmの差で、わずかに近く大逆転。3-2で勝利しました。

卒業生チームは、予選リーグを2勝1敗の2位で終え、決勝トーナメント初戦は1-1の同点。代表者が1球ずつ投げる勝負でわずかに遠く敗退でした。

参加者全員が順番に活躍し、ゲームごとにヒーローが変わり、チームがどんどん一つにまとまっていきました。普段のクラブとは違う、雰囲気と緊張感の中で貴重な経験ができました。

卒業生チーム



決勝戦最終投球後、わずかに赤ボールが近いことがわかり優勝が決まる瞬間



現役チーム（表彰後）

